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...... RESUME 
Les acteurs de la filière anacarde s'accordent à reconnaître que la valorisation des amandes de 

cajou, nécessite la mise en place d'une stratégie de développement et la maitrise du circuit de 

commercialisation. La création d'une structure d'exportation des amandes vers les marchés 

préférentiels en particulier celui des Etats-Unis (AGOA) est un aspect de cette stratégie. 

Ainsi, l'objectif de notre étude est de proposer des solutions en vue de promouvoir le système 

actuel d'exportation d'amande après un examen de la situation présente. Une analyse 

descriptive de l'industrie de transformation par rapport aux exigences du marché américain, a 

montré que les amandes de cajou sont moins compétitives ; les raisons sont essentiellement 

dues aux problèmes de qualité et de la non maîtrise des techniques d'exportation. Compte 

tenu de ces résultats, il est judicieux de mettre une réglementation de la commercialisation des 

amandes de cajou, de renforcer les capacités des exportateurs, et d'inciter la production des 

amandes de qualité pour la création d'un label de qualité« amande Côte d'Ivoire». 

Mots-clés : amandes de cajou, AGOA, exportation 

ABSTRACT 
The actors of the cashew nut channel agree to recognize that, this product valorization 

requires the installation of a development strategy and the distribl!tion chain control. The 

creation of a cashews kemels export structure towards the preferential markets in particular 

that of the United States (AGOA) is a way of this strategy. Thus, the objective of our study is 

to propose solutions in order to promote the current cashews kemels export system after an 

examination of the present state. A descriptive analysis of the processing industry compared 

to the US market requirements, showed that the cashews kemels are less competitive; the 

reasons are primarily due to the problems of quality and export techniques ignorance. Taking 

into account the se results, it is judicious to put a regulation of the cashews kemels marketing, 

to improve the exporters' capacities, and to encourage the production of quality. All of this for 

the quality control mark creation "Ivory Coast's cashews kemel". 
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